

REUNION DEL B.C., de febrero 27 de 1934.

est/c. 48
46 49

Presentes: Lopez, Ernesto, Carlos y Bell.

I- CONTROL DE DECISIONES.- Se hace el control de las decisiones de las últimas reuniones de este organismo.

II- COLOMBIA.- Se rinde un informe sobre la última correspondencia entre el CC. y este organismo, ampliándose este informe sobre los últimos materiales recibidos de Colombia.

a) Sobre la correspondencia cruzada (véase cartas del BC. al CC. de Colombia).

b) La discusión sobre los últimos materiales recibidos de Colombia hace resaltar los puntos siguientes:

- 1- Gran falla de movilización de los Consejeros municipales comunistas para la campaña parlamentaria y extraparlamentaria del P. No se reflejan las actividades de los Consejeros en los periódicos del P.
- 2- El tratado comercial entre Colombia y los Estados Unidos. El P. no hace ver a las masas el significado de ese tratado que es un mayor sometimiento del mercado colombiano al capital financiero yanqui. El P. no esclarece esto ni trata de levantar el sentimiento antimperialista de las masas.

3- Las recientes luchas huelguísticas han compelido a los reformistas a tratar de desviarlas y sacarlas de la influencia comunista. Los reformistas han formado un grupo de acción para la organización de la Confederación General del Trabajo. Es necesario que discutamos esto urgentemente con el CC. llamándolo a reforzar nuestro trabajo en el campo sindical, etc.

4- Se observa en los últimos tiempos una vivificación de los impresos del P. con una serie de periódicos de organizaciones locales del P. Por lo tanto la prensa expresa serias fallas sobre las cuales les hemos de llamar la atención de una manera muy concreta.

5- Muy poco se observa en la prensa y en los materiales del P. la cuestión de la lucha antiguerrera. Es urgente que se llame la atención del P.

6- Hacer una alarma en el P. por la falta de luchas de solidaridad con el movimiento revolucionario de Cuba.

DECISIONES: Sobre la base de los puntos mencionados y la discusión habida, se decide dirigir una carta al CC. tratando de una manera muy concreta los puntos mencionados.

III- CUBA-

a) Se informa sobre la respuesta dada por este B. al P. de Cuba respecto a la consulta hecha sobre si el P. debe participar o no en el Consejo de Estado de Mendieta (véase carta de feb. 23). Se estima correcta la opinión dada por el BC.

b) Sobre el mensaje de la casa matriz acerca del peligroso retraso en las luchas agrarias: SE DECIDE hacer un chequeo estricto sobre la realización diaria de esas directivas exigiendo del CC. informes regulares.

c) Se discute el proyecto de carta sobre las consignas transitorias (control obrero, etc.). SE DECIDE esperar la opinión de los instructores antes de redactar definitivamente la carta y enviarla al CC. de Cuba.

IV- CAMPAÑA SOBRE VENEZUELA-(informe del Secretariado del Caribe del SRI).-Se rinde un informe sobre el desarrollo de la campaña contra el terror en Venezuela. Se señala la débil ayuda dada por los P. al SRI.

SE DECIDE:

a) Escribir a los P. exigiendo se preste atención a las Secciones del SRI sobre la campaña pro presos de Venezuela.

b) El Secretariado del SRI. ha de dar su opinión sobre el deber del Caribe